

Antrag Nr. 14-F-03-0072

Grüne

Betreff:

König-Adolf-Straße für Radverkehr in Gegenrichtung freigeben
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 26.6.2014 -

Antragstext:

Die König-Adolf-Straße ist ein Teilstück der wichtigen Radverkehrsverbindung Innenstadt – Sonnenberg über den Kurpark. Die Straße ist eine Einbahnstraße und somit in Richtung Sonnenberg nur illegal für den Radverkehr nutzbar.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird daher gebeten,

die König-Adolf-Straße für den Radverkehr in Gegenrichtung freizugeben, um eine bessere Anbindung von der Innenstadt nach Sonnenberg zu schaffen.

Wiesbaden, 02.07.2014

Volker Wild
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsreferentin